

# ウツクシマツ情報局



令和5年度 第2号

## ウツクシマツ自生地に岩根小学校3年生の子どもたちが見学に来ました

6月20日（火曜日）に岩根小学校の3年生の子どもたちが平松のウツクシマツ自生地の見学に来ました。

最初に自生地前で職員からウツクシマツ自生地について説明があり、その後自生地内に入りウツクシマツなど自生地内を見学しました。たいへん元気な子どもたちが多く、自生地内のウツクシマツやウツクシマツ実生に触れ、観察していました。

ウツクシマツ自生地が将来子どもたちが大きくなった時にもしっかりと保全され、その姿を見ることができるよう保全活動を進めていきます。

### ウツクシマツ自生地 の山頂での見学



### ウツクシマツ シンボルツリーの観察



## ウツクシマツ自生地に石部小学校3年生の子どもたちが見学に来ました

7月11日（火曜日）に石部小学校の3年生の子どもたちが平松のウツクシマツ自生地の見学に来ました。

最初に自生地前で職員からウツクシマツ自生地について説明をし、そのなかで子どもたちからの質問で、「カミキリムシはマツしか食べないのか」、「カミキリムシの敵はいるのか」、「カミキリムシは人をかむのか」などノカミキリムシに特に興味を持ったようでした。

その後自生地内に入りウツクシマツなど自生地内を見学しました。子どもたちはウツクシマツを観察し、熱心に自生地の様子をスケッチしていました。

今回の見学でマツやカミキリムシなどの動植物に子どもたちが興味を持ち、将来ウツクシマツを守る一翼を担ってくれることを願っています。



自生地前で講習を聞く様子



自生地の景色をスケッチ